

かがやけ



船越っ子

第7号 令和元年 5月31日
文責: 船越小学校 校長 野中邦明

いつでも どこでも だれにでも
心のこもったあいさつを 自分から

ふるさとを愛し、心豊かでたくましい児童の育成
～ 船越小の児童としての自信と誇りを ～

梅雨を前に 昼休みは元気いっぱい 遊びます



運動会が終わってすぐですが、久しぶりの「助けおに」で運動場いっぱい走り回っていました。

【お知らせ】

佐世保市音楽発表会の期日が決定しました。
(3, 4年生参加)
11月 1日(金)午前
*出場の順番についてはまだ決定してません



4年生
図工「つなぐんぐん」
(造形遊び)の学習より

梅雨時期を前に……

新館1階の玄関入口は床の板がかなり痛んでいて、板と板の間が浮き上がったり剥がれかけたりする部分が多くなっていました。また、トイレ前から家庭科室までの廊下は、雨が降ると滑りやすくなり、子どもたちへの注意をたびたび喚起していました。そこで、画像のように(見にくいですが)カーペットを敷きました。トイレ前は夏休み中に一度剥がす予定ですが、玄関からトイレまでは貼ったままにしておく予定です。



おめでとう! かがやく船越っ子



第20回ダイハツ全国小学生ABC大会長崎県予選

Aグループ 女子シングルス **第1位** **6年 K. Hさん**
(5月25日開催)

体カテストに取り組みました



水分補給に心がけ、昨年より記録が伸びるようにと、子どもたちはがんばっていました。1年生のお世話をする6年生の姿がとても頼もしく見えました。